



PAULUS AKADEMIE WEBTALK ZUM FILM

DAS NEUE EVANGELIUM

EIN FILM VON MILO RAU

MO 29.3.21, 20.00 BIS 21.00 UHR
PAULUS AKADEMIE WEBTALK VIA ZOOM

Infos und Anmeldung: www.paulusakademie.ch

Was würde Jesus heute predigen? Wer wären seine Jünger_innen? «Das Neue Evangelium» ist ein Manifest der Solidarität der Ärmsten, ein filmischer Aufstand für eine gerechtere, menschlichere Welt.

Der Schweizer Regisseur Milo Rau kehrt in der süditalienischen Stadt Matera zu den Ursprüngen des Evangeliums zurück und inszeniert es als Passionsspiel einer Gesellschaft, die geprägt ist von Unrecht und Ungleichheit. Gemeinsam mit Yvan Sagnet, der Jesus verkörpert und sich als Aktivist gegen die Ausbeutung der Landarbeiter_innen einsetzt, erschafft Rau einen hochpolitischen Jesus-Film, in dem biblische Erzählung und Revolte ineinander fliessen.

Gäste

Milo Rau, Regisseur und Autor; Oliver Meiler, Italien-Korrespondent für den Tages-Anzeiger und die Süddeutsche Zeitung, Autor des Buches «Agromafia»

Leitung und Moderation

Csongor Kozma, Direktor Paulus Akademie, und Irene Neubauer, Projektleiterin offene kirche bern

Kosten

CHF 25.– / CHF 20.– für Mitglieder Gönnerverein der Paulus Akademie, Studierende und Lernende, IV-Bezüger und mit KulturLegi

Anmeldung

Bis Montag, 22. März 2021: <u>paulusakademie.ch/programm</u> Alle Teilnehmenden erhalten vorab einen Zugangslink für die exlusive Vorvisionierung des Films.

PAULUS AKADEMIE STELLT FRAGEN ZUR ZEIT

VINCA·FILM



